

**RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN**  
 Paix - Travail - Patrie  
\*\*\*\*\*  
**RÉGION DE L'OUEST**  
\*\*\*\*\*  
**DÉPARTEMENT DU NOUN**  
\*\*\*\*\*  
**COMMUNE DE KOUOPTAMO**  
 BP 99 KOUOPTAMO  
\*\*\*\*\*  
**SECRETARIAT GENERAL**  
\*\*\*\*\*  
 NIFU : M 1193 11475503 G  
 NSIF N°: 010 -9458001 -F  
 Boîte Postale: 99 Mbankouop - Kouoptamo



Commune créée en 1993  
 Par Décret Présidentiel Numéro 93/321  
 Du 25 Novembre 1993

**REPUBLIC OF CAMEROON**  
 Peace - Work- Fatherland  
\*\*\*\*\*  
**WEST REGION**  
\*\*\*\*\*  
**NOUN DIVISION**  
\*\*\*\*\*  
**KOUOPTAMO COUNCIL**  
 PO BOX 99 KOUOPTAMO  
\*\*\*\*\*  
**GENERAL SECRETARY**  
\*\*\*\*\*  
 Adresse Email: [communekouoptamo@mail.com](mailto:communekouoptamo@mail.com)  
 Téléphones: (237) 696 93 35 04 / 699 94 74 37  
 (237) 697 12 11 51 / 675 97 14 95  
 670 46 40 62

## Avis d'Appel d'Offres National Ouvert

N° ~~07~~/AONO/CK/SG/CIPM-AI/2023 du ~~4 JAN 2023~~ POUR LES TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA LOCALITE DE NJITAPON (lot1) ; D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA CHEFFERIE NJIGOUMBE VERS LES CARREFOURS SOCAMAIS (lot2) ET D'ELECTRIFICATION EN MT/BT MONOPHASÉE DU QUARTIER NJITOUSSEN PAR NGAMBOU ET DE CHANAS PAR NDOUMKAIN (lot3), DANS LA COMMUNE DE KOUOPTAMO, DEPARTEMENT DU NOUN, REGION DE L'OUEST.

### FINANCEMENT : BIP Exercice 2023

#### 1. Objet de l'Appel d'Offres :

Le Maire de la Commune de Kouoptamo, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert en trois lots, pour les TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA LOCALITE DE NJITAPON (lot1) ; D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA CHEFFERIE NJIGOUMBE VERS LES CARREFOURS SOCAMAIS (lot2) ET D'ELECTRIFICATION EN MT/BT MONOPHASÉE DU QUARTIER NJITOUSSEN PAR NGAMBOU ET DE CHANAS PAR NDOUMKAIN (lot3), DANS LA COMMUNE DE KOUOPTAMO, DEPARTEMENT DU NOUN, REGION DE L'OUEST..

#### Consistance des travaux :

Les prestations à exécuter comprennent

- Ligne MT mono 1x34mm<sup>2</sup> ;
- La pose d'un transformateur MT monophasé H61 25KVA – 17,32KV/B2 ;
- Réseau BT monophasé 4x25mm<sup>2</sup> en câble torsadé ;
- La construction d'une ligne basse tension d'environ 0,38 Km ;
- La réalisation de branchements et installation témoins ;
- Prestations diverses (Transport des matériaux à pied d'œuvre, plan de recollement, etc...).

#### 2. Délai d'Exécution :

La durée maximale d'exécution prévue par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de **Cent Vingt Jours (120) jours calendaires par lot**, à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

**3. Financement :**

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public (BIP) Exercice 2023 pour un coût estimatif global de **Quatre-Vingt-quinze millions cinq cent cinquante-huit mille trois cent soixante-huit (95 558 368) de francs CFA TTC**, en trois lots repartis comme ci-dessous

LOT N°	OBJET	MONTANT AE/CP	MONTANT CAUTION	MINISTERE
1	TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA LOCALITE DE NJITAPON (lot1) ;	8 056 268 F CFA	162 000 F CFA	MINDDEVEL
2	TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA CHEFFERIE NJIGOUMBE VERS LES CARREFOURS SOCAMAIS	39 201 000 F CFA	784 000 F CFA	MINDDEVEL
2	TRAVAUX D'ELECTRIFICATION EN MT/BT MONOPHASEE DU QUARTIER NJITOUSSEN PAR NGAMBOU ET DE CHANAS PAR NDOUMKAIN	48 301 000 F CFA	986 000 F CFA	MINDDEVEL

**4. Participation et origine :**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toute Entreprise de droit Camerounais, justifiant des capacités administratives, techniques et financières requises pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

**5. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :**

Dès publication du présent avis, le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune de KOUOPTAMO.

**6. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :**

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables à la Commune de KOUOPTAMO, dès Publication du présent avis, sur présentation de l'Original de la Quittance de versement à la Recette Municipale de KOUOPTAMO, d'une somme non remboursable de **Cent vingt Mille (120 000) Francs FCFA**, représentant les frais d'achat du DAO.

Sous peine de rejet, la quittance devra préciser clairement le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres et ne devra comporter aucune rature ni élément de nature à remettre en cause son authenticité.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail, sur une photocopie de la Quittance.

**7. Remise des offres :**

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais, en Sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offre, devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, à la Commune de KOUOPTAMO, au plus tard le **27/02/2023, à 09 heures** (heure limite) et devra obligatoirement porter la mention :

**Avis d'Appel d'Offres National Ouvert**

N° 07 /AONO/CK/SG/CIPM-AI/2023 du 24 JAN 2023 POUR LES TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA LOCALITE DE NJITAPON (lot1) ; D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA CHEFFERIE NJIGOUMBE VERS LES CARREFOURS SOCAMAIS (lot2) ET D'ELECTRIFICATION EN MT/BT MONOPHASEE DU QUARTIER NJITOUSSEN PAR NGAMBOU ET DE CHANAS PAR NDOUMKAIN (lot3), DANS LA COMMUNE DE KOUOPTAMO, DEPARTEMENT DU NOUN, REGION DE L'OUEST

**Financement : BIP exercice 2023**  
**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».**

**8. Recevabilité des Offres :**

Chaque soumissionnaire devra joindre obligatoirement à ses pièces administratives, une Caution de soumission établie par une Banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, et dont le montant par lot est précisè dans le tableau ci-dessus (article 3)

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

**Elles devront obligatoirement avoir été établies postérieurement à la date de lancement de l'Appel d'Offres.**

**9. Ouverture des plis :**

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces des Offres Administratives, Techniques et Financières aura lieu le **27/02/2023, à 10 Heures** précises, par la Commission Interne de Passation des Marchés (CIPM) de KOUOPTAMO, dans la salle de conférence de la Mairie.

Chaque soumissionnaire peut assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de son choix dûment mandatée, ayant une connaissance parfaite de ses offres.

**10. Critères d'évaluation :**

**10.1 Critères éliminatoires :**

- a) Absence de la caution de soumission au terme du dépouillement;
- b) Fausse déclaration, ou pièce falsifiée
- c) Omission d'un prix unitaire quantifié dans le BPU et le DQE;
- d) Absence d'une pièce administrative au terme de 48 heures ;
- e) Non obtention d'au moins 70% des critères essentiels. (soit 20/ oui/28)
- f) Absence de l'attestation sur l'honneur de non abandon de chantier ;
- g) Avoir un marché en cours d'exécution du fait de l'entreprise ;
- h) Figurer sur la liste des entreprises suspendues

**10.2. Critères Essentiels :**

- i) Références de l'Entreprise ;
- ii) Disponibilité du matériel et des équipements essentiels ;
- iii) Expérience du personnel d'encadrement ;
- iv) Méthodologie et Planning d'Exécution ;
- v) Présentation générale de l'offre

Chaque offre pour être déclarée conforme techniquement doit avoir satisfait à tous les critères éliminatoires et obtenu au moins 70 % des critères essentiels énumérés ci-dessus, évalué conformément à la Grille de notation des Offres techniques.

**11. Attribution de la Lettre Commande :**

Le Maire de la Commune de Kouoptamo, Autorité Contractante, attribuera la lettre commande au soumissionnaire dont l'Offre, techniquement qualifiée, aura été évaluée la moins-disante (pas anormalement basse) après vérification et correction uniquement de ses prix et jugée substantiellement conforme à l'ensemble du Dossier d'Appel d'Offres.

**12. Durée de validité des Offres :**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une durée de 90 jours à compter de la date fixée pour la remise des offres.

**13. Renseignements complémentaires :**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Commune de Kouoptamo, Tél : (237) 696 93 35 04 / 699 94 74 37 , BP : 99 Kouoptamo..

#### 14. Numéros verts :

Dans le cadre de l'amélioration de la gouvernance dans le Système des Marchés Publics au Cameroun, des numéros verts (Appels & SMS gratuits) peuvent être utilisés à toutes fins utiles.

Il s'agit en effet de dénoncer tout acte de corruption en appelant ou en envoyant gratuitement un SMS à l'un des numéros ci-après :**673 205 725 & 699 370 748.**

##### Ampliations:

- MINMAP (pour information) ;
- ARMP-LT (pour Publication au JDM) ;
- PREFET/NOUN (pour information & affichage) ;
- DDMAP-NOUN (pour suivi) ;
- PRESIDENT/CIPM-KOUOPTAMO (pour information & programmation) .
- CHRONO/ARCHIVES

KOUOPTAMO, le 24 JAN 2023

**LE MAIRE**  
**(Autorité contractante)**

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

\*\*\*\*\*

RÉGION DE L'OUEST

\*\*\*\*\*

DÉPARTEMENT DU NOUN

\*\*\*\*\*

COMMUNE DE KOUOPTAMO

BP 99 KOUOPTAMO

\*\*\*\*\*

SECRETARIAT GENERAL

\*\*\*\*\*

NIFU : M 1193 11475503 G

NSIF N°: 010 -9458001 -F

Boîte Postale: 99 Mbankouop - Kouoptamo



Commune créée en 1993  
Par Décret Présidentiel Numéro 93/321  
Du 25 Novembre 1993

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work- Fatherland

\*\*\*\*\*

WEST REGION

\*\*\*\*\*

NOUN DIVISION

\*\*\*\*\*

KOUOPTAMO COUNCIL

PO BOX 99 KOUOPTAMO

\*\*\*\*\*

GENERAL SECRETARY

\*\*\*\*\*

Adresse Email: [communekouoptamo@mail.com](mailto:communekouoptamo@mail.com)

Téléphones: (237) 696 93 35 04 / 699 94 74 37

(237) 697 12 11 51 / 675 97 14 95

670 46 40 62

*24 JAN 2023* OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°\_07\_ /ONIT/CK/GS/CIPM-AI/2023 of 2023 FOR THE ELECTRIFICATION OF LOCALITY IN THE KOUOPTAMO COUNCIL, UPPER NOUN DIVISION, WEST REGION.

**1. Subject of the invitation to tender:**

Within the framework of the 2023 Public Investment Budget, the Mayor of KOUOPTAMO Council, Contracting Authority, launches on behalf of the KOUOPTAMO Council, a National Open Call for Tenders in emergency procedure FOR THE EXTENSION OF ELECTRIFICATION OF quartier Njitoussen par Ngambou et de Chanas par Ndoumkai, in KOUOPTAMO Council, Noun Division, West Region, divided into three lot as follows:

LOT N°	OBJECT	AMOUNT AE/CP	AMOUNT BID BON	MINISTRY
1	TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA LOCALITE DE NJITAPON (lot1) ;	8 056 268 F CFA	162 000 F CFA	MINDDEVEL
2	TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA CHEFFERIE NJIGOUNBE VERS LES CARREFOURS SOCAMAISS	39 201 000 F CFA	784 000 F CFA	MINDDEVEL
2	TRAVAUX D'ELECTRIFICATION EN MT/BT MONOPHASÉE DU QUARTIER NJITOUSSEN PAR NGAMBOU ET DE CHANAS PAR NDOUMKAIN	48 301 000 F CFA	986 000 F CFA	MINDDEVEL

**2. Nature of services:**

The services of this contract include for each lot are:

- Study of the work to be done and mobilization of the team;
- The construction of a medium voltage line of about 0,48 km;
- The installation of a single-phase transformer;
- The construction of a low voltage line of about 0,38Km;
- The connection of certain homes to the newly constructed line;
- Other (transport, plan, etc...)

### **3. Execution deadline**

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works of this tender shall be ONE HUNDRED AND TWENTY (120) calendar days, as from the date of notification of the service order to start the works

### **4. Financing**

These works are financed by the Public Investment Budget, part of the fiscal year 2023, for an estimated amount of:

LOT N°	OBJECT	AMOUNT AE/CP	AMOUNT BID BOND	MINISTRY
1	TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA LOCALITE DE NJITAPON (lot1) ;	8 056 268 F CFA	162 000 F CFA	MINDDEVEL
2	TRAVAUX D'EXTENSION DU RESEAU ELECTRIQUE BT DE LA CHEFFERIE NJIGOUMBE VERS LES CARREFOURS SOCAMAIS	39 201 000 F CFA	784 000 F CFA	MINDDEVEL
2	TRAVAUX D'ELECTRIFICATION EN MT/BT MONOPHASEE DU QUARTIER NJITOUSSEN PAR NGAMBOU ET DE CHANAS PAR NDOUMKAIN	48 301 000 F CFA	986 000 F CFA	MINDDEVEL

### **5. Participation and origin**

Participation in this invitation of tender is opened to Cameroonian Law Firms that fulfill the requirement of this Tender with justification of Technical and Financial means to execute the work.

### **6. Consultation of tender file:**

The file may be consulted during working hours at Kouoptamo council as soon as this notice is published

#### **Acquisition of the Tender file:**

The tender file can be obtained as from the publication of the present invitation to tender at the Kouoptamo council, upon presentation of a treasury receipt attesting the payment of a non-refundable sum of **one hundred and twenty thousand (120 000) F CFA**, at the Municipal Treasury of Kouoptamo.

### **7. Submission of offers:**

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including one (1) original and six (06) copies, marked as such should reach to the council of Kouoptamo, not later than **27/02/2023 at 09 O'CLOCK** local time and should carry the inscription:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER WITH EMERGENCY PROCEDURE**  
**N° \_\_\_\_/ONIT/CK/GS/CIPM-AI/2023 of \_\_\_\_\_ IN FOR THE ELECTRIFICATION OF LOCALITY IN THE**  
**KOUOPTAMO COUNCIL, UPPER NOUN DIVISION, WEST REGION.**  
**FINANCING: BIP MINDDEVEL 2023 FISCAL YEAR**  
**« TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION »**

### **8. Admissibility of offers**

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender file of an amount depending on the lot is indicated in the table below, issued by a first rate-bank approved by the Ministry of Finance:

Under threat of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

#### **9. Opening of bids**

The bids shall be opened at once. Both administrative documents, technical and financial offers shall be do opened on **27/02/2023 at 10 AM** by the internal Tenders Board of Kouoptamo council in the Conference hall. Each bidder may attend the opening session or may be represented by a person of his choice, heaving an expert and excellent knowledge of the offers

#### **10. Tender evaluation criteria**

##### **11.1 Eliminatory criteria**

- a) Absence of Bid bond ;
- b) False declaration in the Tender file of the Bidder ;
- c) Omission of one quantified price in the BPU and DQE;
- d) Absence of the Administrative file after 48 hours
- e) Non satisfactory of 70% of Essential Criteria
- f) Non respect des conditions prevues au point 5 de l'AAO.

##### **11.2. Essential Criterias :**

- vi) References of the Enterprise ;
- vii) Availability of materials and Essential Equipment ;
- viii) Experience of supervisory personnel;
- ix) Methodology and Planning of Execution.
- x) General presentation of offer

Each file declared technically conform most satisfy all eliminatory criterias and have at least 70% of the Essential Criterias mention above. Evaluated in conformity with the table of Evaluation the Technical file.

#### **11. AWARD OF CONTRACTS:**

The Mayor of Kouoptamo council, Contracting Authority, will award the Contract to the Bidder technically qualified and evaluated lowest Bidder (not anormaly low) after verification and correction of the prices unity and judge substantially in conform to the Tender File Documents.

#### **12. Validity of Offers:**

Bidders will remain committed to the offers during ninety (90) days, from the deadline set for the submission of tenders.

#### **13. Complementary information:**

Complementary and technical information may be obtained at Kouoptamo council, Project owner during working hours at Contracting Authority services, or Water Resources and Energy Delegation for NOUN (Engineer).

#### **14. FIGHTING AGAINST CORRUPTION**

In order to improved good governance in the Public Contracts System (fight against corruption), numbers below (free of charge) can be used if necessary.

For any case of corruption, please call or send a sms at the following numbers:**673 205 725 / 699 370 748 !**

Kouoptamo the, 24 JAN 2023

Copies

- MINMAP (pour information) ;
- ARMP-LT (pour Publication au JDM) ;
- PREFET/NOUN (pour information & affichage) ;
- DDMAP-NOUN (pour suivi) ;
- PRESIDENT/CIPM-KOUOPTAMO (pour information & programmation) ;
- CHRONO/ARCHIVES

**THE MAYOR OF KOUOPTAMO  
COUNCIL**

